



Totem série **Space**

Space series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Space est la meilleure solution pour ne pas renoncer à transmettre vos messages même dans les petits espaces. C'est la solution idéale pour les réceptions, les points de vente, les espaces d'exposition... Composée d'une structure autoporteuse en métal, elle est facile à transporter et positionner. Elle présente une ligne esthétique élégante et elle est dotée d'un écran professionnel Samsung pour la reproduction des contenus. Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d'affichage dynamique "MagicInfo" qui permet de diffuser du contenu directement de votre ordinateur.

Space is the best solution to ensure the transmission of your messages even in small places. They are the optimal choice for reception areas, sales points, exhibition rooms..

Composed of a self-supporting metal structure, they are easy to carry and place. They have an elegant design, and they are provided with a professional Samsung monitor for playing multimedia contents.

They are ready to use and easy to control thanks to the Digital Signage software "MagicInfo" that allows you to manage content directly from your computer.

Totem série **Space**

Space series totems



Totem série **Space**

Space series totems



		MODÈLES TACTILES
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Space 13	Space 13 TS
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	20 x 33 x 17 cm	20 x 33 x 17 cm
BASE	20 x 17 cm	20 x 17 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 16 kg	~ 16 kg
ÉCRAN	13"	13"
FONCTION TACTILE	/	Intégré dans l'écran
HARDWARE	Lecteur Samsung	Lecteur Samsung
NOTES <i>notes</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

